

**Essence:** Doux enfants, de même que le Père est le *Guide*, devenez également des *guides* pour montrer le chemin de la maison à tous. Soyez des cannes pour les aveugles.

**Question:** Les enfants, quel secret de ce *drama* éternel et prédestiné êtes-vous les seuls à connaître ?

**Réponse:** Aucun *acteur* de ce *drama* éternel et prédestiné ne peut être *ajouté*, ni enlevé. Personne n'obtient la libération éternelle. Certains disent: "Nous ne voulons pas entrer dans le cycle des allées et venues." Baba dit: oui, c'est possible pour un certain temps, mais personne ne peut être complètement libéré du fait de jouer son *rôle*. Vous seuls, les enfants, connaissez les secrets de ce *drama*.

Om shanti. Les plus doux enfants, vous savez qui est appelé Bholanath (le Seigneur Innocent). Vous seuls, les enfants de l'âge de confluence, Le connaissez. Les gens de l'âge de fer ne Le connaissent pas même un peu. Seul le Père unique est l'Océan de Connaissance. Il est Celui qui donne la connaissance du début, du milieu et de la fin du monde. Il se présente Lui-même. Les enfants, vous le comprenez maintenant. Auparavant, vous ne saviez rien. Le Père dit : Je viens faire de Bharat le Paradis ; Je vous donne votre héritage illimité que vous réclamez en ce moment. Vous savez qu'actuellement, vous obtenez du Père illimité votre héritage illimité de bonheur. Ce *drama* est prédestiné ; pas un seul *acteur* ne peut être *ajouté* ni enlevé. Chacun a reçu son propre *rôle*. Personne ne peut obtenir la libération éternelle. Peu importe la religion à laquelle une personne appartient, elle y retournera. Bien que les bouddhistes et les *chrétiens* etc. puissent avoir le désir d'aller au paradis, ils ne peuvent y aller. Leur *rôle* commence seulement lorsque le fondateur de leur religion arrive. Les enfants, ceci est dans votre intellect. En ce moment, tous les êtres humains de ce monde sont athées, c'est-à-dire qu'ils ne connaissent pas le Père illimité. Seuls les êtres humains devraient le savoir, n'est-ce pas? C'est un théâtre d'êtres humains. Chaque âme vient de la terre du Nirvana (au-delà du son) pour jouer son *rôle*. Ensuite, chacune fait des efforts pour retourner dans la terre du Nirvana. Ils disent que Bouddha est allé au Nirvana. Cependant, ce n'est pas le corps de Bouddha qui va là-bas ; c'est l'âme. Le Père explique: Personne ne peut encore y aller ; personne ne peut quitter le *drama*, ils ne peuvent pas obtenir la libération éternelle. Ce *drama* est prédestiné. Certains croient qu'ils peuvent obtenir la libération éternelle et donc, ils font des efforts ; tout comme les Jaïns, ils font des efforts. Ils ont leurs propres us et coutumes, et leur propre gourou en lequel ils croient. Cependant, personne n'obtient la libération éternelle. Vous savez que vous êtes tous des acteurs dans ce *drama*. Personne ne sait quand ils sont venus ni comment ils rentreront. Les animaux ne le savent pas. Les êtres humains disent: "Nous sommes des acteurs et jouons notre *rôle*." Ici, c'est le champ de l'action où vivent les âmes. Cela (le monde des âmes) ne peut s'appeler le monde de l'action. C'est le monde incorporel. Il n'y a ni divertissements ni jeux là-bas; aucun *acte* n'est accompli là-bas. Vous descendez du monde incorporel dans le monde corporel pour jouer votre *rôle*, qui ne cesse de se *répéter*. L'annihilation n'a jamais lieu. La guerre du Mahabharata est racontée dans les écritures. Il est écrit que les Yadavs et les Kauravs sont morts et que seuls cinq Pandavs sont restés. Ensuite, même eux sont morts et ont disparu sur la montagne, rien n'est resté. C'est la raison qui les pousse à croire que l'annihilation a eu lieu. Ils se sont assis et ont inventé toutes ces choses. Ensuite, ils montrent comment un enfant est arrivé par la mer, sur une feuille de pipal, en suçant son pouce. En fait, comment le monde pourrait-il être créé grâce à lui? Peu importe ce que les êtres humains entendent, ils ne cessent de dire: "C'est vrai, c'est vrai." Les enfants, vous savez que toutes sortes de choses ont été dites dans les écritures! Elles appartiennent toutes au chemin de la dévotion. Il

n'existe qu'un Dieu Unique, le Père, qui donne le fruit de la dévotion aux dévots. Certains reçoivent la libération, tandis que d'autres reçoivent la libération dans la vie. Chaque âme (acteur) redescend alors, quand son rôle doit commencer. Personne, excepté vous les enfants, ne comprend les secrets de ce drama. On dit: Nous ne connaissons ni le Créateur, ni la création. Si les *acteurs* de ce *drama* ne connaissent pas le début, le milieu ou la fin du drama ni même sa *durée*, on dit qu'ils sont insensés. Ils ne comprennent pas, même quand vous leur expliquez. Ils disent que la durée de chaque cycle dure des millions d'années car ils croient aux 8400000 vies. Maintenant, vous comprenez que nous venons réclamer le royaume du monde à Baba, cycle après cycle. Vous dites: Nous T'avons également rencontré 5000 ans auparavant pour réclamer notre héritage illimité. Tous – les rois et les reines ainsi que les sujets – deviennent les maîtres du monde. Les sujets disent aussi: Nous sommes les maîtres du monde. Le royaume de la dynastie de la Lune n'existe pas lorsque vous êtes les maîtres du monde. Les enfants, vous connaissez le cycle entier, du début à la fin du *drama*. Les êtres humains ne connaissent même pas ceux qu'ils ont adorés sur le chemin de la dévotion. Ils devraient connaître la *biographie* de ceux qu'ils adorent. Les enfants, vous êtes venus pour connaître la *biographie* de tous grâce au Père. Vous appartenez maintenant au Père. Vous connaissez la *biographie* du Père. Le Père est le Purificateur, le *Libérateur* et le *Guide*. On vous appelle les Pandavs. Vous devenez les guides de tout le monde. Vous êtes des cannes pour les aveugles et vous montrez le chemin à tous. Tout comme le Père est le *Guide*, soyez également des guides et montrez le chemin à tous. Vous êtes des âmes et Il est l'Âme Suprême. Vous recevez de Lui un héritage illimité. Le royaume illimité qui existait à Bharat a disparu. Les enfants, vous savez que vous réclamez votre héritage de bonheur illimité du Père illimité, c'est-à-dire que vous changez d'êtres humains ordinaires en déités. Nous sommes devenus des déités et ensuite, nous nous sommes réincarnés 84 fois. Nous sommes aujourd'hui des shudras. Le Père est venu pour nous changer de shudras en Brahmines. Les (prêtres) Brahmanes sont nécessaires lors d'un feu sacrificiel. Ici, il s'agit du feu sacrificiel de cette connaissance. A Bharat, ils créent de nombreux feux sacrificiels. Dans ce domaine, c'est particulièrement la communauté Arya Samajis qui crée de nombreux feux sacrificiels. C'est le feu sacrificiel de Rudra dans lequel le vieux monde en entier doit être sacrifié. Maintenant, utilisez votre intellect pour cela. Les êtres humains à l'âge de fer sont innombrables. C'est un vieux monde tellement grand qui va être complètement détruit. Rien ne sera d'aucune utilité. A l'âge d'or, tout sera nouveau. Ici, il y a tant de saletés. Les êtres humains sont très sales. Les riches vivent dans de très beaux palais. Les pauvres vivent dans des endroits insalubres, dans des huttes. Ces huttes sont à présent en train d'être *détruites*. On leur donne d'autres endroits pour vivre, et le gouvernement vend ces terres. S'ils ne partent pas, on les chasse. Les pauvres souffrent beaucoup, et ceux qui sont heureux n'ont pas un bonheur permanent. Pourquoi dirait-on que le bonheur est comme la fiente d'un corbeau s'ils avaient ce bonheur? Dieu Shiva parle: J'ouvre les portes du paradis grâce à ces mères. L'urne de cette connaissance est placée sur la tête des mères. Ensuite, elles distribuent le nectar de cette connaissance à tous. Cependant, votre chemin est celui de la famille. Vous êtes de vrais Brahmines, vous permettez donc à tout le monde de s'asseoir sur le bûcher de la connaissance. Vous faites maintenant partie de la communauté des déités. La communauté impure est le royaume de Ravan. Gandhi voulait établir le royaume de Rama. Bien qu'ils appellent, "Ô Purificateur viens", ils ne se considèrent pas comme impurs. Le Père vous a éveillés, les enfants. Vous êtes passés de l'obscurité extrême à la lumière totale. Les êtres humains pensent qu'ils deviendront purs en se baignant dans le Gange. Toutes les saletés de Haridwar sont jetées dans le Gange. Dans certains endroits, toutes les saletés sont emmenées dans les champs. Rien ne se passe ainsi à l'âge d'or. Là-bas, les céréales sont abondantes ; nul besoin de dépenser de l'argent. Baba a de l'expérience. Auparavant, les céréales étaient si bon marché. A l'âge d'or, la population est très petite. Tout est bon marché. Par conséquent, le Père dit: Doux enfants, changez

maintenant d'impurs en purs. Il vous montre un chemin très facile: Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. A cause de l'alliage mélangé dans l'âme, elle s'est ternie. Ceux dont l'intellect était divin ont aujourd'hui un intellect de pierre. Les enfants, vous êtes venus auprès du Père pour changer de seigneurs de la pierre en seigneurs de la divinité. Le Père illimité fait de vous les maîtres du monde, c'est-à-dire ceux du monde de l'*âge d'or*. Ici, c'est le monde de l'*âge de fer*. Les enfants, le Père vient ici pour faire de vous les maîtres du monde divin. Vous savez qu'ici tous les palais etc., ne serviront à rien. Tous devront être détruits. De toute façon, qu'y a-t-il ici? L'Amérique a tant d'or. Même le peu d'or que les mères possèdent sera pris, parce qu'il doit être utilisé pour payer les dettes. Là-bas, vous n'avez que de l'or et toujours plus d'or. Ici, ce sont des coquillages, alors que là-bas ce sera des diamants. On l'appelle l'*âge de fer*. Bharat est la terre impérissable, elle n'est jamais détruite. Bharat est la terre la plus élevée de toutes. Les mères, vous élevez le monde entier. Un nouveau monde est vraiment nécessaire pour vous. Ce vieux monde doit être détruit. Ces aspects doivent être compris. Travaillez aussi pour la subsistance de votre corps. Ne renoncez pas à tout. Baba dit: Tout en faisant chaque chose, souvenez-vous de Moi. Même sur le chemin de la dévotion, vous vous souveniez de Moi, le Bien-Aimé. Vous disiez: Viens nous changer de laids en beaux. On l'appelle le Voyageur. Vous êtes tous des voyageurs. Votre maison est là-bas, là où résident les âmes. Vous permettez à tous de s'asseoir sur le bûcher de la connaissance. Vous tous rentrerez à la maison après avoir soldé tous vos comptes. Ensuite, vous reviendrez et recommencerez tout une nouvelle fois. Plus vous restez dans le souvenir, plus vous vous purifiez et obtenez un statut élevé. Les mères ont du temps. L'intellect des *hommes* tourne sans cesse autour de leur business, etc. C'est la raison pour laquelle le Père a placé l'urne sur la tête des mères. Ici, on dit à une femme que son mari est son dieu, son gourou, qu'il est tout pour elle et qu'elle est sa servante. Les mères, le Père vous rend si élevées. C'est vous, les femmes, qui élevez Bharat. Certains demandent à Baba s'il est possible d'être libéré de ces allées et venues. Baba dit: oui, pour quelque temps. Mais vous, les enfants, jouez un *rôle all round*, du début jusqu'à la fin. Les autres restent dans la terre de la libération. Ils ont seulement un petit *rôle* à jouer ; ils n'iront pas au paradis. On parle d'être libéré des allées et venues seulement pour ceux qui viennent juste à la fin et qui rentrent directement ; ils ne peuvent pas écouter cette connaissance, etc. Ce sont ceux qui jouent leur *rôle* du début à la fin qui écoutent cette connaissance. Certaines âmes disent qu'elles apprécient simplement d'être là, qu'elles veulent juste rester ici. Comment est-ce possible? Il est fixé dans le *drama* qu'après être allées là-bas, elles doivent assurément venir à la fin. Elles passent le reste du temps dans la terre de la paix. Ce *drama* est illimité. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Soyez de vrais Brahmines qui distribuent le nectar de cette connaissance à tous. Permettez à chacun de s'asseoir sur le bûcher de cette connaissance.
2. Tout en accomplissant vos actions et votre travail pour votre subsistance, restez dans le souvenir du Père afin de changer d'impurs en purs, et rappelez le Père à tous.

**Bénédiction:** Puissiez-vous être un grand donneur qui devient grand en donnant ses spécialités.

Vous, les âmes spéciales, donnez toute cette connaissance, mais en plus, vous devez aussi donner vos spécialités. Faites que tous ceux qui viennent à vous fassent l'expérience de l'amour du Père. Sur votre visage, faites qu'ils voient le visage du Père, et à travers vos activités, montrez-leur le caractère du Père. Lorsqu'ils verront vos spécialités, ils recevront

l'inspiration pour devenir des âmes spéciales. Devenez de grands donneurs tels que votre grandeur dure du début à la fin, c'est-à-dire à partir de votre forme digne d'adoration jusqu'à celle d'adorateurs.

**Devise:** Ceux qui restent constamment conscients de l'âme sont ceux qui sont totalement emplis de connaissance.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal Avyakt : Afin d'être un yogi facile, faites l'expérience de l'amour de Dieu.**

Le Père est visible à travers les enfants qui restent constamment fondus dans l'amour du Père et qui ont une attitude de renoncement face à la conscience de "je". Les enfants, sur la base de cette connaissance, vous restez fondus dans le souvenir du Père, et ce niveau est connu comme étant celui d'être fondu dans l'amour. Lorsque vous êtes fondus dans cet amour fusionnel, vous devenez égaux au Père.